

DOI: 10.18572/1813-1220-2020-12-29-33

Правовые проблемы организации муниципального аудита в России

Абрамова Наталия Евгеньевна,
научный руководитель, доцент кафедры государственного аудита
Высшей школы государственного аудита
Московского государственного университета (МГУ) имени М.В. Ломоносова,
доцент кафедры правового обеспечения публичных финансов
Института законодательства и сравнительного правоведения
при Правительстве Российской Федерации,
кандидат юридических наук
n.abramova09@mail.ru

Лисицин Павел Евгеньевич,
юрисконсульт кредитного потребительского кооператива «Доверие»
pavelfoxxx@gmail.com

В статье освещаются проблемы организации внешнего муниципального финансового контроля, в частности анализируются положения законодательства, связанные с возможностью передачи соответствующих полномочий контрольно-счетным органам субъектов Российской Федерации.

Ключевые слова: муниципальный финансовый контроль, муниципальный аудит, контрольно-счетные органы, местные бюджеты.

Legal Issues of Organization of Municipal Audit in Russia

Abramova Natalia E.
Academic Advisor, Associate Professor of the Department of State Audit of the Higher School
of State Audit of the Lomonosov Moscow State University (MSU)
Associate Professor of the Department of Legal Support of Public Finance of the Institute
of Legislation and Comparative Law under the Government of the Russian Federation
PhD (Law)

Lisitsin Pavel E.
Legal Counselor at Doverie Credit Consumer Cooperative

The article highlights the problems of the formation of external municipal financial control, in particular, analyzes the provisions of the legislation related to the option of transferring the relevant powers to the control and audit bodies of the constituent entities of the Russian Federation.

Keywords: municipal financial control, municipal audit, control and audit bodies, local budgets.